

## ABSTRAK

**Laila Fitriah.** 2020. *Potensi Ekonomi Dan Strategi Pengelolaan Pariwisata Syariah (Studi Pada Objek Wisata Religi Makam Ad-Durun Nafis Di Kabupaten Tabalong.* Skripsi, Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing: (I) Dr. Muhaimin, S.Ag, MA (II) Yulia Hafizah, MEI.

**Kata Kunci:** Potensi Ekonomi, Strategi Pengelolaan Pariwisata, Objek Wisata Religi Makam Ad-Durun Nafis Di Kabupaten Tabalong.

Objek Wisata hendaknya dikelola sedemikian mungkin agar mempunyai potensi ekonomi yang akan berdampak positif bagi daerah dan masyarakat. Dalam pengelolaan objek wisata hendaknya memiliki strategi yang cukup baik agar apa yang dikelola sesuai dengan yang diharapkan kedepannya.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui sejauh mana potensi ekonomi yang ada di objek wisata religi makam Ad-Durun Nafis bagi daerah maupun masyarakat sekitar. Kemudian strategi pengelolaan yang dilakukan oleh Dinas Pariwisata yang bekerja sama dengan POKDARWIS (Kelompok Sadar Wisata) Kabupaten Tabalong.

Metode yang digunakan merupakan penelitian lapangan (*field research*) dengan menggunakan pendekatan deskriptif kualitatif. Subjek pada penelitian ini adalah kepala dinas pariwisata dan ketua POKDARWIS (Kelompok Sadar Wisata) objek wisata religi makam Ad-Durun Nafis. Penggalan data yang diperlukan dilakukan dengan cara wawancara, observasi, dan studi dokumen. Kemudian data yang diperoleh diolah dengan teknik *data reduction* (reduksi data), *data display*, *conclusion drawing/verification* setelah itu dianalisis secara *kualitatif* untuk menarik kesimpulannya.

Hasil dari penelitian ini memperoleh kesimpulan bahwa potensi ekonomi yang ada pada objek wisata religi makam Ad-Durun Nafis ini sangat bernilai positif bagi masyarakat karena membuka peluang usaha bagi masyarakat sekitar objek wisata. Kemudian strategi dalam pengelolaan yang dilakukan oleh Dinas Pariwisata Kabupaten Tabalong yang bekerja sama dengan POKDARWIS sudah cukup baik dari segi perencanaan, pengorganisasian, penerapan dan pengarahannya serta pengawasannya. Namun, masih ada hambatan dan kendala yang mesti diatasi seperti sumber daya manusia yang ditambah dan fasilitas-fasilitas pendukung seperti transportasi khusus serta sinyal telekomunikasi yang ditingkatkan kembali untuk kenyamanan wisatawan yang berkunjung, agar dapat menjadikan objek wisata religi makam Ad-Durun Nafis menjadi salah satu pariwisata syariah unggulan di Kabupaten Tabalong yang diminati para wisatawan.